

Le catholicisme au sens large (4/4)

7. Le célibat des prêtres et le mariage

Le célibat des prêtres est corrélé à la notion même de sacerdoce c'est-à-dire que pour le catholique il y a nécessité d'un intermédiaire entre le commun des mortels et Dieu. C'est le mimétisme total avec la fonction des sacrificateurs qui exerçaient sous la loi, dans l'Ancien Testament. La fonction de prêtre est donc obsolète car elle est liée à la notion de sacrifices contrairement à la fonction du pasteur qui conduit un troupeau et en prend soin spirituellement, à l'image de Jésus qui dit de lui-même "**je suis le bon berger, je connais mes brebis et mes brebis me connaissent**". Or nous avons vu que le prêtre pratique un sacrifice à chaque messe, curieusement sur un autel, comme se pratiquaient les sacrifices rituels juifs dont celui pratiqué par le Souverain Sacrificateur dans le temple de Jérusalem une fois par an lors de la Pâque juive. Le catholicisme en a même emprunté les vêtements ecclésiastiques. Or la Bible nous enseigne que **ce sacrifice a été accompli une fois pour toute par Jésus qui s'est lui-même offert en tant qu'agneau de Dieu**. Il n'y a donc plus besoin de le pratiquer et donc plus besoin de prêtres, le sacerdoce de Jésus n'étant pas transmissible :

"...Tu (Jésus) es sacrificateur pour toujours selon l'ordre de Melchisédek. Jésus est par cela le garant d'une alliance plus excellente. De plus il y a eu des sacrificateurs en grand nombre parce que la mort les empêchait d'être permanents. Mais lui parce, qu'il demeure éternellement, possède un sacerdoce qui n'est pas transmissible. C'est aussi pour cela qu'il peut sauver parfaitement ceux qui s'approchent de Dieu par lui, étant toujours vivant pour intercéder en leur faveur." (Hébreux 7/22-25)

C'est depuis deux mille ans la grande bataille théologique autour du célibat des prêtres et ce bien que Dieu n'ait plus besoin de prêtres dans la nouvelle Alliance ni de toute cette hiérarchie catholique (diacres, prêtres, évêques, archevêques, cardinaux puis papes). Dans son organisation de l'Église, Dieu a instauré les apôtres, les prophètes, les évangélistes, les pasteurs et les enseignants de la Parole (docteurs dans la Bible), les cinq ministères prévus pour l'implantation du Royaume de Dieu sur la terre sans aucune hiérarchie entre eux, certains pouvant même être attribués par Dieu à la même personne car tous sont complémentaires pour l'édification de l'Église de Jésus-Christ. Le Royaume de Dieu est toujours dans la simplicité car c'est Dieu lui-même qui agit par l'obéissance à sa voix des hommes qui le servent. Les doctrines humaines sont toujours dans la complexité, le rapport de force et l'enfumage parce que les hommes religieux cherchent à faire des choses pour Dieu et/ou à la recherche d'un pouvoir pour beaucoup !

"Il (Jésus) a donné les uns comme apôtres, les autres comme prophètes, les autres comme évangélistes, les autres comme pasteurs et docteurs pour le perfectionnement des saints en vue de l'œuvre du ministère et de l'édification du corps du Christ." (Éphésiens 4/11-12)

Notez au passage l'emploi du mot "*saints*" qui se rapporte bien aux enfants de Dieu sur la terre et pas de prétendus êtres parfaits "canonisés" ! Le prêtre se contente de suivre

scrupuleusement ce que son missel, écrit par sa hiérarchie lui dit de dire et de pratiquer, messe après messe. Il ne laisse aucune place au Saint Esprit dont le ministère est justement de nous conduire dans toute la Vérité en nous annonçant ce que vous avez besoin tous les jours pour votre vie. Cela implique que le Saint Esprit dirige la réunion et pas des rites mécaniques. Le Saint-Esprit est absent des églises catholiques et les offices sont morts et ennuyeux, rien ne s'y passe et tout est immuablement triste car je vous assure que lorsque le Saint Esprit est présent, ses manifestations touchent les cœurs ouverts et Jésus est glorifié.

"Quand le consolateur sera venu, l'Esprit de vérité, il vous conduira dans toute la vérité car il ne parlera pas de lui-même mais il dira tout ce qu'il aura entendu et il vous annoncera les choses à venir. Il me glorifiera parce qu'il prend de ce qui est à moi et vous l'annoncera." (Jean 16/13-14)

Quant au mariage proprement dit, commençons par le commencement :

"Et l'homme dit : voici cette fois celle qui est os de mes os et chair de ma chair. ... C'est pourquoi l'homme quittera son père et sa mère et s'attachera à sa femme et ils deviendront une seule chair." (Genèse 2/23-24)

Par ce verset nous voyons que le mariage est d'abord une institution de Dieu dès la création de l'homme. Dieu nous dit bien qu'un homme s'attachera à sa femme et pas à ses femmes ou à un autre homme (idem dans l'autre sens, pour une femme bien sûr) parce qu'ils forment une seule chair c'est-à-dire qu'ils sont complémentaires au niveau de leur âme mais aussi que les influences spirituelles de l'un ont des répercussions chez l'autre ; nous l'étudierons dans un autre chapitre. Par d'autres mots, la multiplication des partenaires est la cause de bien des problèmes dans votre vie sans que vous en ayez conscience, sans que vous y voyiez une corrélation. La Bible, dans son intégralité, n'a jamais recommandé ou encouragé le célibat des sacrificateurs, des prophètes et d'une manière générale de tous les serviteurs de Dieu. Au contraire Dieu nous dit en Genèse "**qu'il n'est pas bon que l'homme soit seul**". L'apôtre Paul qui était célibataire, nous fait simplement part de son sentiment et il n'est pas correct, comme nous l'avons maintes fois écrit, d'établir une doctrine sur un seul verset, qui plus est, n'est pas un ordre de Dieu :

"Je voudrais que tous les hommes fussent comme moi mais chacun tient de Dieu un don particulier, l'un d'une manière, l'autre d'une autre. A ceux qui ne sont pas mariés et aux veuves je dis qu'il est bon de rester comme moi." (1 Corinthiens 7/7-8)

Or Paul était apôtre c'est-à-dire amené à aller partout où Dieu l'enverrait pour implanter des églises ce qui est peu compatible avec le mariage et la fondation d'une famille. Mais surtout il nous dit clairement que c'est un don de Dieu **et en aucun cas une condition pour le ministère**, simplement un souhait de sa part qui n'engage que lui. Pour vous en convaincre, regardez alors la suite de son

enseignement et les conseils qu'il donne à son disciple Timothée :

"Mais s'ils manquent de continence qu'ils se marient car il vaut mieux se marier que de brûler." (1 Corinthiens 7/9)

"Il faut donc que le dirigeant de la communauté soit irréprochable, mari d'une seule femme (ou fidèle), sobre, modéré, convenable dans sa conduite, hospitalier et capable d'enseigner." (1 Timothée 3/2)

Paul écrit aussi aux Corinthiens **"Ne vous privez pas l'un de l'autre si ce n'est d'un commun accord ... de peur que Satan ne vous tente par votre incontinence."** Si l'église catholique était logique avec elle-même, elle ne devrait ordonner que des prêtres qui ont reçu le don de célibat comme le préconise l'apôtre, mais évidemment il n'y aurait plus beaucoup de candidats à supposer que chacun soit convaincu d'avoir ce don. Cela éviterait bien des scandales de pédophilie qui font surface seulement de nos jours parce que la parole des victimes est libérée mais aussi le choix cornéliens de certains prêtres, amoureux d'une femme en cachette pour ne pas être destitués. Or Paul avertit Timothée et par là nous-mêmes qui sommes directement concernés par ces versets quant à la source de certaines doctrines sectaires :

"L'Esprit dit expressément que dans les derniers temps, quelques uns abandonneront la foi pour s'attacher à des esprits séducteurs et à des doctrines de démons par l'hypocrisie de faux docteurs portant la marque de la flétrissure dans leur propre conscience, prescrivant de ne pas se marier et de s'abstenir d'aliments que Dieu a créés pour qu'ils soient pris avec actions de grâce par ceux qui sont fidèles et qui ont connu la vérité." (1 Timothée 4/1-3)

Enfin, et bien que ce ne soit pas encore la norme dans les églises catholiques, le mariage d'homosexuels devant Dieu est une hérésie qui, une fois de plus, montre bien que la doctrine catholique écoute davantage des esprits séducteurs démoniaques pour coller aux mœurs du temps que Dieu. **Pour Dieu, l'homosexualité est une abomination** : lisez votre Bible au lieu de crier à l'homophobie ! L'homosexualité est un mensonge du diable dans la personnalité d'un individu qui lui fait croire qu'il est le contraire de sa nature, comme si Dieu s'était trompé. Dieu aime la personne et souhaite qu'elle change mais il hait clairement l'homosexualité (ce sujet est abordé par ailleurs) à laquelle des malédictions éternelles sont nettement attachées et décrites dans la Bible. Un homosexuel est une victime de la tromperie du diable suite à l'iniquité de ses ancêtres et seul Jésus peut l'en délivrer.

8. Les emprunts aux autres religions

Nous avons, à maintes reprises dans les paragraphes précédents, évoqué les emprunts à la religion juive de bien des coutumes, règles et autres préceptes de l'Ancien Testament introduits au fil des siècles par la religion catholique à la vie chrétienne. Outre les corrélations que nous avons vues dans le baptême des bébés ou le sacrifice de la messe sur un autel identique à celui des sacrifices juifs, le mimétisme se poursuit avec les vêtements sacerdotaux portés par les différents ecclésiastiques. En effet le cardinal porte une calotte semblable à la kippa, l'évêque se

coiffe d'une mitre comme le sacrificateur juif, le pape porte la tiare comme le souverain sacrificateur et d'ailleurs, comme tous les prêtres babyloniens ou sumériens. Comparez la tenue des sacrificateurs de l'Ancien Testament avec les habits de la hiérarchie catholique et vous avez l'impression que rien n'a changé depuis trente cinq siècles. Et encore je ne parle pas de l'utilisation de l'encensoir et autres gestuelles corporelles mais je vais quand même m'arrêter sur le mot et la fonction du tabernacle. Dans le livre de l'Exode, le récit nous parle en hébreu de **"Mishkân"** qui peut se traduire par **"une demeure"** soit une tente ou une maison, là où on habite. C'était donc la tente où se trouvait l'Arche d'Alliance qui symbolisait la présence de Dieu. Le mot tabernacle a pour étymologie le mot latin **"tabernaculum"** diminutif de **"taberna"** (habitation) et qui était employé pour désigner la tente d'un augure, un prêtre qui faisait des présages, sorte de divination païenne. Avouez qu'on aurait pu choisir un autre mot mais c'est précisément ce mot lié à la sorcellerie qu'emploie le catholicisme pour désigner la petite boîte où le prêtre enferme les hosties en passant que la présence de Dieu s'y trouve alors que le Seigneur ne rentre même pas dans l'église ! Une fois de plus nous avons un mimétisme détourné de l'ancienne pratique juive qui, elle-même, n'avait déjà plus de fonction après la construction du temple de Salomon.

Depuis deux mille ans, nous vivons sous la Nouvelle Alliance et pas une seule ligne dans le Nouveau Testament ne demande aux chrétiens de se conformer à la liturgie et aux attributs de la loi juive. Bien au contraire, l'épître aux Hébreux nous dit que Jésus a aboli toute l'Ancienne Alliance pour en établir une nouvelle et dans laquelle, ni lui ni les apôtres n'ont jamais enseigné d'imiter ce qui se faisait auparavant. La différence fondamentale entre les habits des sacrificateurs et ceux des catholiques ou les deux formes de "tabernacle" est que tous représentaient un symbole qui n'existe plus dans la Nouvelle Alliance. De plus, seuls les sacrificateurs, soit ceux qui pratiquaient les sacrifices pour expier les péchés du peuple et les leurs, portaient ces vêtements, tous les autres, tels Moïse ou les prophètes étaient vêtus comme tout le monde. Enfin, comparez la vie des apôtres Pierre, Paul ou Jean avec toute leur humilité malgré leur puissance spirituelle à la vie des ecclésiastiques des siècles suivants qui, par le port de ces vêtements dégagent la vanité d'être remarqué et glorifié par les hommes pour leur prétendues fonctions d'intermédiaires entre Dieu et les hommes.

"Paissez le troupeau qui est sous votre garde, non par contrainte mais volontairement, non pour un gain sordide mais avec dévouement, non comme dominant sur ceux qui vous sont échus en partage mais en étant les modèles du troupeau. ... revêtez-vous d'humilité." (1 Pierre 5/2-6)

"Tout bon arbre porte de bons fruits et tout mauvais arbre porte de mauvais fruits. ... Tout arbre qui ne porte pas de bons fruits est coupé et jeté au feu. C'est donc à leurs fruits que vous les reconnaitrez." (Matthieu 7/17-20)

"Produisez donc des fruits dignes de la repentance et ne dites pas en vous-mêmes : nous avons Abraham pour père car de ces pierres Dieu peut susciter des enfants à

Abraham. ... Tout arbre qui ne produit pas de bons fruits sera coupé et jeté au feu" (Luc 3/8-9)

L'histoire ne nous rapporte pas la vie de tous les évêques ou cardinaux depuis plus de seize siècles mais seulement de quelques uns ainsi que la quasi-totalité des papes. Or, ce que l'on sait d'eux, ne correspond pas vraiment à ces versets. Pierre commence son conseil par l'ordre de paître le troupeau ce qui signifie de le conduire pour qu'il ait de la nourriture en abondance tout en veillant sur lui pour le protéger des prédateurs ; c'est le rôle d'un berger et c'est l'image que Jésus nous a donné du bon berger. L'histoire nous révèle plutôt, que les hauts responsables religieux ont dépouillé le peuple en le laissant dans l'ignorance au lieu de l'enseigner dans la Parole de Dieu et se sont enrichis par cupidité, soif de pouvoir et corruption en tout genre à ses dépens. C'est grâce à l'imprimerie qu'enfin la Parole a pu être diffusée et a entraîné la Réforme qui en révélant la Vérité me permet aujourd'hui de vous encourager à abandonner votre théologie catholique tellement éloignée de l'enseignement du Christ et des apôtres. Je ne sais pas combien de papes sont au ciel mais en tout cas je suis sûr que beaucoup, y compris surtout parmi certains de nos contemporains tant adulés, n'y sont pas ! Vérifiez vous-même la Parole de Dieu comme le faisaient les juifs de Bérée au lieu de vous complaire dans la passivité :

"Ces juifs avaient des sentiments plus nobles que ceux de Thessalonique ; ils reçurent la parole avec beaucoup d'empressement, et ils examinaient chaque jour les Écritures pour voir si ce qu'on leur disait était exact." (Actes 17/11)

Nous avons aussi parlé des pratiques païennes issues des rites romain et grec dont notamment l'idolâtrie manifestée par les icônes et les statues auxquelles chacun s'adressait en les priant et en les adorant. Mais il y a aussi l'introduction précoce de diverses pratiques bouddhistes venues de l'Inde via le Proche-Orient. Parmi les plus significatives se trouve l'utilisation du chapelet et les monastères. Nulle part dans le culte juif de l'Ancienne Alliance issu de la loi de Moïse vous ne trouverez trace de ces pratiques, pas plus d'ailleurs que dans l'ensemble du Nouveau Testament. La récitation mécanique des prières (façon moulin à prières) est d'ailleurs contraire à l'enseignement de Jésus comme nous l'avons vu ; alors pourquoi le faites-vous ? Quant à la notion même de se retirer du monde, soi-disant pour prier ce genre de prière, est une aberration biblique. Le diable a réussi à enfermer des personnes afin de les rendre spirituellement stérile pour que ne s'accomplisse pas le plan de Dieu dans leur vie. Dieu n'a jamais demandé à quiconque de se couper du monde, au contraire voici le dernier commandement de Jésus :

"Allez par tout le monde et prêchez la bonne nouvelle à toute la création. ... Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru : en mon nom, ils chasseront les démons, ils parleront de nouvelles langues, ils saisiront des serpents, s'ils boivent quelques breuvages mortels il ne leur fera point de mal, ils imposeront les mains aux malades et les malades seront guéris." (Marc 16/15-18)

Se couper du monde sous le prétexte de la piété, c'est fuir les difficultés que l'on rencontre lorsqu'on vit au milieu de

nos prochains qui se moquent de nous et qui nous maltraitent car c'est bien plus difficile d'être soumis aux tentations et de les vaincre que de les éviter. C'est accomplir des actes religieux qui ne satisfont que la chair mais ne produisent absolument rien dans le monde spirituel sinon que vous êtes esclave de votre mauvaise conscience pécheresse qui vous pousse à vous priver de tout ce que Dieu a pour vous. Jésus dit que tout ce que vous faites qui n'est pas demandé par Dieu est inutile, vain ! Par contre l'église catholique a encouragé ces pratiques qui prônaient le dénuement car, ne vous y trompez pas, seuls les riches étaient les bienvenus ! Chaque homme a été créé pour répondre aux besoins de son prochain, pas pour le fuir.

"C'est en vain qu'ils m'honorent en enseignant des préceptes qui sont des commandements d'hommes." (Matthieu 15/9)

Après tous ces ajouts venus des principales religions, il ne manque désormais plus que de copiner avec l'islamisme que l'église catholique a combattu dans les siècles passés. Et ô surprise, c'est justement ce qui est en train de se mettre en place avec le pape actuel qui, non content de transformer les versets de la Bible qu'il ne comprend pas, n'hésite pas à affirmer que la Bible et le Coran c'est pareil ou que l'enfer n'existe pas. Tout cela résulte du processus mondialiste de l'antéchrist qui vise à unifier la religion sous prétexte d'éviter, si possible, les guerres faites en son nom. On parle abondamment d'œcuménisme et d'aplanir les différences doctrinales quand Dieu nous dit **dans toute sa Parole de nous mettre à part**, de nous séparer, de nous sanctifier ; cela ne signifie pas du tout de se retirer du monde physique comme le font les religieux dans les monastères mais **de faire ce que Dieu dit au lieu de faire ce que le monde, rempli de philosophies démoniaques dit et fait** : il n'existe que deux camps et avoir Christ dans sa bouche n'est qu'une façade hypocrite si on ne lui obéit pas avec son cœur.

"Celui qui n'est pas avec moi est contre moi et celui qui n'assemble pas avec moi disperse." (Matthieu 12/30)

"Ne vous mettez pas avec les infidèles sous un joug étranger car quel rapport y a-t-il entre la justice et l'iniquité, qu'y a-t-il de commun entre la lumière et les ténèbres ? Quel accord y a-t-il entre Christ et Bélial (ou Allah ou Bouddha ou une idole, etc.) ou quelle part a le fidèle avec l'infidèle ? Quel rapport y a-t-il entre le temple de Dieu et les idoles ? Car nous sommes le temple de Dieu vivant ... C'est pourquoi sortez du milieu d'eux et séparez-vous dit le Seigneur ; ne touchez pas à ce qui est impur et je vous accueillerai. Je serai pour vous un père et vous serez pour moi des fils et des filles dit le Seigneur tout-puissant." (2 Corinthiens 6/14-18)

Vous qui venez de lire ces paragraphes et qui êtes sincères dans votre recherche de Dieu mais qui êtes ignorants de la Vérité contenue dans sa Parole, tant que vous êtes vivant, il vous reste une totale espérance en la miséricorde de Dieu car notre Père ne tient pas compte des temps d'ignorance. Ne consommez pas votre énergie à vous exciter contre moi mais plutôt contre le diable qui, par le succédané que représentent toutes les doctrines religieuses, détourne l'humanité de Jésus, depuis des siècles. **La**

volonté de Dieu pour nous est sa Parole nous dit Esaïe. Si ce n'est pas dans sa Parole, ce n'est pas sa volonté alors pourquoi faites-vous ce que nous avons vu et que Dieu n'a jamais demandé ? Dès à présent et concrètement cette Parole vous dit clairement "**abandonnez les traditions humaines de l'église catholique et fuyez loin de ses doctrines qui vous éloignent du cœur de Dieu**" :

"Car le cœur de ce peuple est devenu insensible. Ils ont endurci leurs oreilles et ils ont fermé leurs yeux de peur qu'ils ne voient de leurs yeux, qu'ils n'entendent de leurs oreilles, qu'ils ne comprennent de leur cœur, qu'ils ne se convertissent et que je les guérisse." (Matthieu 13/15)

Si vous persévérez dans cette voie contraire à la justice de Dieu ce sera désormais en toute connaissance et de votre propre volonté puisqu'averti : cela s'appelle de la rébellion. De grâce, ne soyez plus rebelle, approchez-vous de Dieu qui est la lumière au lieu de vous complaire par orgueil dans la séduction des ténèbres.

"Entrez par la porte étroite car large est la porte, spacieux est le chemin qui mènent à la perdition et il y en a beaucoup qui entrent par là. Mais étroite est la porte,

resserré le chemin qui mènent à la vie et il y en a peu qui les trouvent." (Matthieu 7/13-14)

Cette parole de Jésus, outre son avertissement, nous montre aussi que ce n'est pas parce que la majorité choisit le mauvais chemin dans la religion qu'il faut les suivre. Les vrais chrétiens sont ces hommes et ces femmes que nos sociétés humanistes de pouvoir occulte dénigrent, humilient, moquent, persécutent, spolient chaque fois que c'est possible, dans les médias et dans la société en les faisant passer pour sectaires parce qu'ils dénoncent tout ce que vous lisez ici ! Avant qu'il ne soit trop tard, choisissez la voie de la réconciliation pour devenir fils et fille tant que la patience et l'amour de Dieu vous appellent et ne craignent pas d'être moqué, Jésus a dit que ce serait ainsi et que ce serait le signe que vous êtes sur le bon chemin :

"Heureux (sur le bon chemin) serez-vous lorsqu'on vous outragera, qu'on vous persécutera et qu'on dira faussement de vous toute sorte de mal à cause de moi. Réjouissez-vous et soyez dans l'allégresse parce que votre récompense sera grande dans les cieux car c'est ainsi qu'on a persécuté les prophètes qui ont été avant vous." (Matthieu 5/11-12)